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令和５年度第２回札幌方面西警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年10月16日（月）午後１時40分から午後２時30分まで

２ 開催場所

札幌方面西警察署３階 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ９人（定員10人）

会 長 北 村 勝 満

副 会 長 菅 美枝子

副 会 長 中 村 哲 也

委 員 芳 賀 信 治

委 員 小 林 敏 彦

委 員 工 藤 和香子

委 員 岩 谷 純 子

委 員 新 保 福 子

委 員 割 野 雄 太

⑵ 西警察署員 ６人

署 長 奈 良 敏 明

副 署 長 宮 里 竜 郎

刑事・生活安全官 田 村 信 人

地 域 官 川 端 瑞 希

交 通 官 池 田 耕 平

警 務 課 長 名 雪 淳 也

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 懲戒処分の状況

７ 諮問事項

⑴ 自転車のマナー向上と事故防止

当署における自転車のマナー向上に関する取組について
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⑵ 秋冬の交通事故防止の取組

夜光反射材の活用と通学路における安全確保など

⑶ 交通事故発生状況と交通事故抑止対策について

交通事故の発生状況、自転車関連死亡事故、各種啓発活動など

８ 質疑応答

○ 手押し信号の待ち時間について

【委 員】

昨年、大きな事故があった八軒小学校前の信号機ですが、多くの子供たちが通

学時間帯にここの横断歩道を利用するので、私も見守りをするようにしています。

頻繁に子供たちが手押し信号を押しているせいかもしれませんが、ほかの信号と

比べて待ち時間が長すぎるような気がします。せめて、通学時間帯だけでも待ち

時間を短くできませんか。

【警 察】

市街地の信号機は、ほかの信号機と連動して動いているものもあるので、個々

の信号機の設定を変更することは難しいかもしれませんが、本部の担当部門とも

検討してみます。

○ 自転車用ヘルメットの利用促進について

【委 員】

自転車用ヘルメットの着用が努力義務化されてから、様々な価格帯のヘルメッ

トが販売されるようになりました。デザイン性を重視したかなり低価格な商品も

見かけるようになりましたが、市販されているヘルメットの性能や安全性がどの

ようなものかよくわかりません。自転車利用者がどのようなヘルメットを選べば

いいのか、基準があれば知りたいです。

【警 察】

この価格帯のものであれば安全ですと警察からお伝えすることはできないの

ですが、当然のことながら、落下物による怪我を防ぐ工事用ヘルメットではなく、

交通事故による頭部損傷を防ぐ自転車用ヘルメットを着用していただきたいで

す。

自転車用ヘルメット着用促進のためにも今回のご意見を参考にさせていただき

ます。

○ 特殊詐欺被害の防止について

【委 員】

迷惑電話防止機能付き機器の購入に当たり、購入費用の相場や助成について教

えてください。機器がどの程度普及しているのかもわかれば教えてください。
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【警 察】

特殊詐欺被害の防止に効果的とされる迷惑電話防止機能付きの電話機について

は、家電量販店等において１台6,000円前後で販売されているようです。同電話

機がどの程度普及しているのかは、警察では認知しておりません。

今のところ、同電話機の購入に関する札幌市や北海道の助成はないようですが、

ＮＴＴ東日本では70歳以上の加入電話設置世帯等を対象として様々なサービスを

実施しておりますので、特殊詐欺被害防止の啓発活動の参考としてください。

９ 次回の開催予定

令和５年12月頃を予定


